
Vinitaly 2024, Elena Penna: "Abbiamo il
privilegio di ricominciare da zero"

17 aprile 2024

La titolare di Cascina Penna-Currado racconta la nuova avventura di famiglia in Langa
dopo la definitiva uscita dalla cantina Vietti. “Ripartiamo senza zavorre, liberi di
immaginare i nostri vini del futuro in una cascina a Serralunga che respira vino da 500
anni”. Il primo Barolo arriverà nel 2027.
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Tutti i diritti riservati

URL : http://www.lastampa.it/ 

PAESE : Italia 

TYPE : Web Grand Public 

18 aprile 2024 - 18:29 > Versione online

https://video.lastampa.it/il-gusto/dossier/vinitaly-2024-vino-distillati-espositori/vinitaly-2024-elena-penna-abbiamo-il-privilegio-di-ricominciare-da-zero/180971/181230

